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 Давайте склоним головы. Небесный Отец, мы благодарим Тебя, дорогой Бог за
возможность снова находиться в это утро в Доме Божьем. Мы благодарим Тебя, Господь, за
тёплую атмосферу Твоего Святого Духа. Мы благодарим Тебя, Господь, за все обетования
последнего времени, которые Ты дал, и мы видим, Боже, что они исполняются перед нами.
Мы благодарим Тебя, Господь, за эту привилегию, которую Ты предоставил нам: собраться
здесь сейчас в эти последние дни, Господь. Зная, что у нас совсем немного времени, чтобы
проявить Твою Жизнь на этой земле.

Боже, мы молим, чтобы Ты послал дождь, Слово, Господь, Вечную Жизнь, и оживил
наши сердца для этого, и пусть солнце взойдёт над нами, Боже, Помазание Святого Духа и
помажет сейчас Твой народ, Господь. Отец, и прости нам наши грехи и прегрешения. И
даруй силу, Боже, тем, кто слаб сегодня. И исцели, Боже, больные тела и умы и души, Боже.

Боже, пусть сказанное, вечное Слово Божье проговорит к Твоему народу в это утро,
Господь, чтоб мы могли иметь жизнь и свет, чтобы знать, как ходить сегодня. Боже, мы
молим, чтобы Ты помазал слугу Твоего, а также Твой народ, чтобы слышать и понимать и
верить Слову Божьему, ибо мы молим и просим об этом во Имя Иисуса Христа и для Его
славы. Аминь. Вы можете сесть.

Сегодня утром мы просто метались. Плохо поднималась температура, и у меня не
было горячей воды, туда, сюда, то одно, то другое. Но это всего лишь мелочи, которые враг
ставит на твоём пути, чтобы остановить тебя. Поэтому мы просто хотели…нам пришлось
просто, как следует, пробиваться сегодня, чтобы попасть на служение. Приятно видеть всех
наших друзей здесь в это утро.

И мы также хотели бы объявить, что сестра Невилл снова в больнице, опять заболела.
И мы вновь просим, чтобы вы молились за неё. И мы рады объявить сегодня, что прошлым
вечером у нас было крещение. Мы крестили сестру Френсис Виттэйкер во Имя Господа
Иисуса Христа. Поэтому, конечно, мы очень счастливы от этого. Ибо Слово Господне в
среду вечером достигло цели. Я знаю, вероятно, вы удивлялись, о чём там говорит брат
Кульман, но Святой дух говорит: «Говори». И поэтому Слово Божье было сказано, и она
услышала его, и крестилась.

Так что, никогда не знаешь. Мы просто позволили Святому Духу сделать это. Аминь?
Всегда приятно, когда Он это делает. Приятно снова видеть брата Джои, и мы знаем, он
понимает, что мы вместе с ним пребывали в молитве, чтобы утешить его в его тяжёлой
утрате. Будем продолжать молиться за эту семью и самого брата Джои.

Теперь, друзья, в это утро я… Молитесь за меня. Потому что враг атакует моё горло,
оно болело всю неделю и всё такое. Поэтому молитесь за меня. У меня просто слабость в
горле. Когда я здесь промокаю, у меня начинает болеть горло. Поэтому я прошу, чтобы вы
молились.

Теперь, я вижу, приятно осознавать, приходить в Дом Божий и осознавать, что
служение уже под надзором Божьего Святого Духа. Потому что брат Дэннис прочитал
первый Псалом, как раз то, о чём сегодняшнее послание: о пшенице и мякине и тому
подобном. Так что, мы благодарны Богу. Это подтверждение для меня, чтобы знать, что мы
имеем сегодня своевременное Слово Божье. И поэтому это есть Слово Божье в надлежащее
время. Он должен благословить его. Никто его не остановит, оно выйдет. Аминь? И оно не
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возвратится к Нему тщетным. Оно исполнит в вас ту цель, на которую Бог определил его.
Аминь? Мы благодарны Богу в это утро.

Теперь давайте обратимся к Евангелию от Матфея 5-я глава. Я прочту с 43-го стиха
по 48-й стих включительно. И я хочу прочитать Филиппийцам 3:15. Я молюсь о том, чтобы
вам было здесь не слишком холодно.

Вы слышали, что сказано: «люби ближнего твоего и
ненавидь врага твоего».
А Я говорю вам: любите врагов ваших, благословляйте
проклинающих вас, благотворите ненавидящим вас и
молитесь за обижающих вас и гонящих вас,
Да будете…(вот причина, для чего)…Да будете сынами Отца
вашего Небесного; ибо Он повелевает солнцу Своему
восходить над злыми и добрыми и посылает дождь на
праведных и неправедных.
Ибо, если вы будете любить любящих вас, какая вам
награда? Не то же ли делают и мытари?
И если вы приветствуете только братьев ваших, что
особенного делаете? Не так же ли поступают и язычники?
Итак, будьте совершенны, как совершен Отец ваш
Небесный.
Филиппийцам 3:15:
Итак, кто из нас…(не все, а те, кто из нас)…совершен, так
должен мыслить…(иметь тот же разум)…если же вы о чём
иначе мыслите,..(если вы имеете какой-нибудь другой разум в
этом Периоде, видите, что-нибудь другое)…то и это Бог вам
откроет.
Пусть Господь приложит благословение к прочтению Его Слова. Я бы хотел взять

мысль отсюда: «Итак, Будьте Совершенны». Так вот, мы видим, что Павел свидетельствует
здесь, что мы должны быть совершенны. Вернее, Иисус Христос первый начал говорить
нам, что мы должны быть совершенны. Видите? И мы объясним, что означает быть
совершенным. Это означает быть завершённым, видите, в соответствии с Божьими
законами. Это означает быть зрелым. Это означает, что вы уже больше не дети, дерущиеся
друг с другом, но выросли в облик совершенного мужа с мудростью и пониманием, видите,
как сын Божий. Ты осознаёшь, что в тебе Бог, и делаешь то, что Он сказал. Понимаете?

И вот Павел тут тоже говорит, что мы должны делать то же самое. Видите? Он
говорит: «пусть такой разум имеют те из нас, кто духовно зрелые и полностью взрослые».
Какой разум? Разум Христа. Учение времени, такое время уже наступило. Давайте
противопоставим эти убеждения всем обольщающим духам, которые говорят вам иначе.
Аминь? Понимаете, что я сейчас имею в виду?

Давайте крепко держаться за то, что Бог сказал, несмотря на то, что говорят эти
обольщающие духи о твоём брате: «Он не любит меня. Я ему не нравлюсь. Он содомлянин,
он такой, сякой», что бы там ни было. Но давайте крепко держаться за Божье наставление и
понимать, как Павел здесь говорит.

И во всех отношениях, если у вас другое отношение, видите, сегодня, если у вас
другое отношение к тому, что значит быть Божьей пшеницей, спрашивайте Господа. Иаков
сказал: «Если кому из вас недостаёт мудрости, да просит у Бога». Он даст вам её. Видите?
Но это есть Послание, вот учение этого времени: быть зрелым, сообразоваться с разумом
Божьим, Словом Божьим. Аминь? Если вам недостаёт мудрости, просите у Бога. Он откроет
вам этот Камень откровения. Это откровение есть Вера, которую Бог передал нашему
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поколению. Поэтому, если вам недостаёт мудрости, идите к Богу! Не ко мне. Не к дьякону.
Не куда-нибудь к какому-нибудь безумному учению, но идите к Богу и просите у Бога этой
мудрости. Он даст её вам через Слово Божье. Аминь? Я вижу, мы все это понимаем. Хвала
Господу.

Итак, в это утро мы просто хотим, не торопясь, просто преподавать это. Понимаете?
Теперь я хотел бы здесь вставить, что Иисус Христос говорил нам, чтобы мы были зрелыми,
полностью взрослыми, как ваш Отец Небесный. Пришёл Павел, и сказал нам то же самое.
Кто из нас, он не сказал все мы, но кто из нас так поступает. Понимаете, что я имею в виду?
Давайте так мыслить. Видите?

Так вот, в первый раз, Христос тут в Евангелиях. Вот Павел с Божьим откровением, а
тут Порок сегодня с Посланием, с Посланием зрелости на этот час. Получается три. Аминь?
Учение Иисуса, Павла и Виллиама Бранхама совпало: зрелость, полный возраст. Таким ли
является Послание? Это Послание. Оно не изменилось. Аминь? Оно ничего общего не имеет
с тем, кто ты, как ты выглядишь, откуда ты. Семена Божьи производят это. Бог сказал: «Я
посажу. Вы будете как дерево, которое Я посажу. Оно не будет там расти. Я выдерну вас и
посажу вас там, и вы будете приносить эти плоды, потому что Я, Господь, посадил вас и Я,
Господь, буду поливать вас, и вы будете приносить свои плоды». Не во время
Пятидесятницы, говорение на языках. Аминь? Не в период Лютера или период Веслея, а в
это время! Полная зрелость. Подчинившись Божьей волей, наш разум обновлён Словом
Божьим. Аминь? Расти до возраста совершенного разума. Итак, будьте совершенны.
Перестань быть младенцем и возрастай в Слове Божьем.

Теперь заметьте. Многие думают: «Слава Богу. Когда мы соберёмся здесь, и брат
Бранхам сделает то, аллилуйя, и он сделает это». Аминь? Видите? « И вся сила сойдёт на
нас, и мы будем делать разного рода вещи». Но мы хотели бы обратиться к прообразу во
Второзаконии 4, чтобы выяснить, когда ты входишь в своё обетование, естественное и
духовное, что в действительности Бог, что Он желает, чтобы вы проявили. Понимаете? И
поэтому, давайте прочтём здесь во Второзаконии 4, если вы читаете вместе со мной.

Итак, Израиль,..(это прообраз)…слушай постановления и
законы, которые я научаю вас исполнять, дабы вы были
живы, и пошли и наследовали ту землю, которую Господь
Бог отцов ваших, даёт вам.
Другими словами, постановления продлят тебе жизнь, если будешь исполнять Слово

Божье, тогда ты можешь войти и наследовать землю. Аминь? Аминь.
Не прибавляйте к тому, что я заповедую вам, и не
убавляйте от того;..(Видите? Не прибавляйте, не отнимайте
от этого. Видите? Не делайте этого.)…соблюдайте заповеди
Господа, Бога вашего, которые я вам заповедую. (Моисей
говорит.)
Теперь заметьте.
Глаза ваши видели всё, что сделал Господь из-за
Ваал-Фегора: всякого человека, последовавшего
Ваал-Фегору, истребил Господь, Бог твой, из среды тебя;
А вы, прилепившиеся к Господу, Богу вашему,..(к Слову,
видите?)…живы все доныне.
Аминь? Все вы, которые остались со Словом, в этот день вы живы для Бога. Вы не

пошли за этими…всеми этими безумными учениями тут, но вы стояли со Словом, и сейчас
вы живы. Аминь?

Вот, я научил вас постановлениям и законам, как повелел
мне Господь, Бог мой, дабы вы так поступали…
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Видите? Исполняйте эти законы в той земле, которая есть обетование. Пророк учил
нас. Аминь? В этом обетовании, которое проявляется для нас с 63-го года. Верно? Он учил
нас, как жить, когда проявляется это обетование, Слово, как исполнять всё Слово Божье. Не
нарушайте ни одного Слова. Аминь? Хорошо.

…так поступали в той земле, в которую вы вступаете,
чтоб овладеть ею.
Итак, храните и исполняйте их;..(вот это здесь,
видите?)…ибо в этом мудрость ваша и разум ваш пред
глазами…(церквей. Аминь?)…пред глазами (всех людей,
окружающих вас, видите?)…которые, услышав о всех сих
постановлениях,..(этих чудесных Словах мудрости Божией.
Аминь?)…скажут: только этот великий народ есть народ
мудрый и разумный.
Аминь? Что нам так сильно нравится в Пророке? Он был мудр. Он был разумен. Он

имел мудрость. Верно? И поэтому Слово Божье даёт нам мудрость по отношению к нашим
братьям, которые не имеют той же самой мудрости, если мы являемся семенем Божьим. Вот
почему Павел говорит: «Не поступайте как неразумные». Верно? «Итак, не будьте
нерассудительны, но познавайте, что есть воля Божия». Верно? Видите?

Так вот, Павел предостерегает нас, потому что он знал, что здесь, он пророчествует
это в этом веке, Павел знал, что только Слово может жить. Всякая плоть…никакая плоть не
может хвалиться в Божьем Присутствии, ведь здесь Присутствие Сына. Верно? Поэтому в
Период Слова, Бог с корнем вырывает Саула. Аминь? Он свергает Саула и дела
Лаодикийских церквей. Их большие прекрасные, красивые здания ничего не будут значить.
Они вообще ничего не будут значить. Вы понимаете, что я сейчас имею в виду? Вот почему
Павел говорит здесь в Филиппийцам 3, он говорит, не надеяться на плоть. Не надеяться на
то, что мы можем сделать. Понимаете? Он говорит, что если вы думаете, что надеетесь, то
более я. Верно?

«Я из колена Вениаминова». Верно? «Я еврей от евреев. По учению – фарисей, по
ревности – гонитель церкви. По правде законной – непорочный». Верно? Но Павел сказал,
что он всё это почитает за сор, ничто, чтобы ему приобрести Христа. И потом, с этим
откровением, с этой мудростью от Бога, аминь, видите, если кому недостаёт её, да просит у
Бога. Итак, Павел имел мудрость, откровение от Бога. Поэтому Павел сказал: «Мне свыше
было дано вышнее звание. Поэтому я стремлюсь к цели этого вышнего звания». Верно? «Я
стремлюсь вперёд». Видите? «Я стремлюсь к этой цели».

И он сказал Тимофею, он сказал: «Тимофей, увещевай их, чтобы они не учили
иному,–   Верно? – не занимались баснями, – Верно? – бесконечными родословиями».
Видите? «Цель же увещания, в конце всего этого учения, всех постановлений, всех законов,
цель этого есть Любовь, – Верно? – от чистого сердца, – Верно? – и доброй совести и
нелицемерной веры».  

Теперь заметьте, это очень важно. Видите? Потому что если вы думаете, что вы
кто-то, Бог не может вас благословить. Потому что Он благословляет Себя, Своё Слово.
Верно? Он благословляет Своё Слово, а не то, что вы подносите. Вы понимаете, о чём я?

И теперь, Мелхиседек, видите, без происхождения. Аминь? Без родословия, без
матери, без отца, не имеющий ни начала, ни конца жизни. Так кто твоя мать? Кто твой
отец? Откуда ты? Из Германии, Италии, с юга, с севера, из Африки? Откуда ты? Сами
ответьте на это. Что же касается меня, я без матери, отца, происхождения, аминь, без
родословия, не имеющий ни начала времени, ни конца жизни. Потому что я имею Вечную
Жизнь. Я от Бога. Я пришёл от Бога, и должен вернуться к Богу.
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И поэтому я не питаю никаких надежд на тот факт, что случилось так, что моё
происхождение из Африки. На это нет вообще никаких надежд. Аминь? Это не может мне
принести никакой пользы. Я не надеюсь на это. Тогда, как вы можете надеяться на то, как
вы выглядите и откуда вы родом? Неважно, какого вы цвета. Вы скажете: «Я полагаюсь на
тот факт, что я отсюда, из Европы или откуда-нибудь из Австралии».

Он сказал это, Павел сказал: «Я всё это почитаю за сор, чтобы приобрести Иисуса
Христа». Верно? Тогда от этого мы все лишь нью-йоркские комы грязи. Ничто. Аминь? У
нас ничего нет. Итак, будьте зрелы.  Аминь? Будьте мудры, разумея волю Божью. У вас
ничего нет. У нас ничего нет. Аминь?

Друзья, но мы вечны. Аминь. И Бог проявился нам в этот день! Не для нашей
почести и славы, кто мы такие и откуда мы, потому что тогда мы можем хвалиться: «Я
оттуда-то. Я такой-то». Но Он проявил Невесту для Своей чести и Своей славы. Тогда
вы…когда вы сегодня полагаетесь на плоть и говорите: «Я такой-то». Чью честь и славу вы
проявляете? Тогда вы знаете, что вы делаете. Тогда вы знаете, какое там семя. Тогда вы не
могли придти от Него. Вы полагаетесь на свою плоть, а никакая плоть не будет хвалиться в
Присутствии Сына. Аминь? Никакая плоть.

Так как же нам почитать Бога без Его Слова? А Бог, понимаете, не будет ожидать,
чтобы мы Его почитали, не послав Слова, а Слово здесь. Понимаете? Так вот, мы были
Словом, потому что мы были в Боге прежде основания мира. Аминь? Так вот, теперь
заметьте, Божьи мысли на этот Период, видите, Он проявляет здесь, чтобы нам сыграть
свою роль. Видите? У Него здесь определённые декорации, и некая происходит некая драма.
И в этой последней сцене, Невеста выходит на подмостки. Аминь?

Так вот, это единственная роль, которую ты должен сыграть. Ты можешь либо
сыграть роль Невесты, либо ты можешь сыграть роль кого-то ещё. Но в любом случае твоя
роль обнаружится. Аминь? И поэтому Невеста была предназначена, предопределена, ходить
здесь сейчас на земле в последнее время как Невеста для Божьей чести и для Божьей славы.
Аминь? В эти последние дни. Видите?

Теперь Писание, От Иоанна 15:7 и 8; вам не обязательно открывать. Видите?
Если пребудете…(Послушайте Слово Божье. Поднимите
глаза и послушайте. Понимаете?)
Если пребудете во Мне и слова Мои в вас пребудут, то,
чего ни пожелаете, просите, и будет вам.
Верно? Если Его слова пребывают в вас и вы пребываете в Нём, тогда, Он говорит:
Тем прославится Отец Мой,..
Не полагаясь на то, кто вы такие, но если Его Слова пребудут в вас…
…если вы принесёте много плода,..(так?)…и будете Моими
учениками.
Тогда, друзья, это Послание часа. Как брат Дэннис прочитал сегодня утром в

Псалмах, Бог сказал, что мы будем как дерево, посаженное, видите, чтобы приносить свой
плод в своё время. Аминь? Что ж, тогда это и есть то время, которое Бог назначил церкви от
пятидесятнических младенцев, говорения на языках, нападений друг на друга, чтобы
возрасти, аминь, и проявить Послание, учение, плод часа. Аминь?

Если плодоносное дерево растёт, предположим, яблоня. Мы знаем, что корни,
оправдание – Лютер. А кора, что является покрытием, Кровью – Веслей. И листья –
пятидесятники. Верно? Но плод появляется наверху. Верно? Тогда этот плод должен быть
виден. Верно? Его нужно попробовать. Вы понимаете, что я имею в виду? Вы должны быть
способными видеть это! Вы должны его попробовать. Вы улавливаете мысль?

Тогда теперь настало такое время, когда ты можешь говорить об этом и ты можешь
восклицать от этого. Можешь сказать: «Да, я оттуда-то». Это ничего не значит. Пока ты не
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принесёшь его, это вообще ничего не будет значить. Ты должен принести этот плод. Верно?
Хорошо. Если приходит послание и мы его понимаем, это не новое послание, потому что
ты всё о нём знаешь. Тогда Богу не нужно никакого пророка, чтобы принести вам новое
послание. Верно? Ему не нужен пророк, потому что вам всё известно об этом.

Поэтому должно придти послание, и потом Бог говорит: «Если вы не понимаете
этого, просите у Бога». Аминь? «И Я открою это вам». Аминь? Посредством духовного
откровения. А это духовное откровение является вином, молодым вином. И оно возбудит
вас, аминь, когда вы увидите, что всё это значит. Тогда вы поймёте это. Не так ли?

Теперь время орла, время Невесты, время Слова, время Восхищения. Верно? Теперь
заметьте… Я очень устал. Этот Период отличается от всех других периодов. Видите? Так
вот, на плёнке под названием «Невидимый Союз Невесты», вот что сказал Божий Пророк в
конце плёнки. Он сказал: «Слово, которое сошло в день Пятидесятницы, – обратите
внимание на эти слова, – в  этот день не подействует». Видите? Ого. Послание Петра не
спасёт вас. Не забудьте этого.

Люди из «Имени Иисуса» имели то же самое послание, и это не спасёт их. Верно?

Слово, которое сошло…

Это слова Божьего Пророка.  

Слово, которое сошло в день Пятидесятницы, в этот день не подействует. Нет,
сударь. Это было для Пятидесятницы; Это – для Невесты, уход Невесты Домой. У нас
что-то другое. Пятидесятники вновь это представили.

Вы следите за мыслью?
Пятидесятники 1906 года представили послание Петра. Мы в Периоде Невесты.

Послание Ноя не могло спасти Моисея и остальных в Египте. Верно? Если бы Ной сказал в
Египте: «Заходите в ковчег», это было другое послание, оно не могло их спасти. Хотя это
по- прежнему было Словом Божьим. Аминь? По-прежнему Божье Слово.

Поэтому Послание Виллиама Бранхама не в том смысле новое послание. Просто его
стало больше. Вы понимаете меня? Его стало больше.  К нему было добавлено, оно просто
растёт, вот и всё. Вы следите за мыслью?

Так вот, Пётр сказал: «Покайтесь и креститесь во Имя Иисуса Христа». Это был
ранний дождь. А мы имеем это учение плюс поздний дождь. Аминь? Мы имеем это и плюс
ещё. А это «ещё», этот поздний дождь – это все тайны. Семь Печатей, Послание последнего
времени. Тогда если эти люди Имени Иисуса должны принять это, плюс послание Петра и
это если они хотят быть спасены сегодня. И если вы не поверите, что он был Малахия 4, вы
умрёте в своём грехе, если не поверите в это. Видите?

Это время Восхищения, время Воскресения. Теперь заметьте, когда Святой Дух
сошёл в День Пятидесятницы, Святой Дух был послан тогда, чтобы питать и заставить то
семя расти. Верно? Чтобы распространялось по всему миру. Другая цель. Не пропустите
этого сейчас. Тот же самый Святой Дух был послан, чтобы питать семя, заставить его расти
в Иерусалиме, Иудее, в Риме, Греции, разрастаться по миру. Вы следите за мыслью? Но в
конце времени, Послание другое. Тот же самый Святой Дух приходит в вечернее время для
созревания. Аминь? Для созревания семени. Потом оно уходит в житницу. Если дело
обстоит именно так, тогда не ожидайте, что все соберутся в Верхней Комнате, и все
наполнятся Духом Святым. Это другое послание. Не ожидайте такого. Нет, сэр. Это вообще
всё другое. Аминь?

Ибо сейчас время созревания семени. Это таинственное время. Аминь? Время
таинственного откровения, когда Бог говорит: «Я буду…» Давайте просто представим себе,
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все сидящие здесь. Христос берёт каждого из нас, где бы мы ни были, и открывает нам эту
тайну. Мы единственные, кто имеет отношение к этому, каждый индивидуум. Вы понимаете
меня? Что ж, так оно и есть. Это личное откровение тебе, не церкви. Церковь – это
носитель. Со всем этим покончено, когда ты сидел в церкви и питался там. Со всем этим
покончено.

Пшеница сама должна летать как орёл. Верно? Когда Пророк, эта орлица, пришёл с
Посланием, мы были маленькими орлятами, которые с открытыми клювиками просто
принимают пищу. Верно? Но приходит срок и время, когда орлица улетает. Тот орёл должен
сам летать. Вот тут это и проявляется. Ты сам летишь. Вам не нужно верить в Слово Божье,
если ты орёл, ты сам полетишь. Аминь? Ты останешься один, и будешь созревать, и
отстранишься  от мякины, отстранишься от мирских вещей, что означает от мякины,
Лаодикии, которая слепа, несчастна, жалка, бедна и нага, и не знает этого. Ты отвернёшься
от всего этого, потому что ты будешь летать и парить в небесном. Аминь? Ты поверишь
Слову Божьему. «Да будет мне по Слову твоему». Тебе не понадобится пастор или дьякон
или ещё кто-нибудь, ты будешь верить Слову Божьему, ибо Христос в тебе, надежда славы.
Аминь?

Бог в вечернее время послал Сына, чтобы сделать тебя зрелым. Где? В твоём же
собственном доме, где бы ты ни был. В любую часть света был послан Сын, чтобы сделать
тебя зрелым, совершенным, Слово Божье. Аминь? Вот для чего он его послал, друзья.
Теперь другой период. Не ждите, когда все вместе соберётесь в одно место. Нет. Вы будете
вместе со Христом как одно. Это и есть Послание. Потому что Пророк знал, что семя уловит
это. Он не объяснял тех вещей. Он просто говорил их. Христос никогда их не объяснял. Он
говорил их.

Но когда наступил период разума, когда наступило Воскресение (аминь?), Он открыл
их разумение к Писаниям. Аминь? И при Воскресении этот же Сын снова опустится над
собранием, и Он откроет наш разум, откроет наше разумение. Аминь?

Итак, мы видим, друзья, что Святой Дух был послан сегодня для того, чтобы сделать
семя зрелым и спелым. «Одного возьму, а другого оставлю. Будут двое на постели, одного
возьму, а другого оставлю. Будут двое на поле, одного возьму, а другого оставлю». Пророк
говорил, не будет духовных собраний, только интеллектуальные собрания, о чём они
думают, что я так сказал. Но Невеста, где бы она ни была, она будет собрана там, где труп,
где Слово. Аминь? Вот где я буду. Там, где сосут кровь, отрывают кусками мясо, отрывают
кусками, а не только: «аллилуйя, что это здесь такое?» Они разорвут то мясо на части.
Аминь? Невеста так делает. Верно? Аминь. Хвала Господу. Хвала Богу.

Ходят вокруг, поклёвывают мясо. Орлы раздирают мясо. А эти цыплята только
клюют мясо. Но у тех орлов есть острые клювы, чтобы отрывать то мясо кусками, и
раздирать его, и подниматься в Духе туда, где Божьи обетования. Аминь. Затем, когда это
происходит, мякина отстраняется, семя остаётся созревать одно под влиянием Сына.
Аминь?

Так вот, теперь обратите внимание, они говорят: «Так нужна ли мне церковь? Нужен
ли мне пастор? Должны ли у меня быть старейшины или ещё что-нибудь? Или я должен
иметь определённое учение?» Нет. Если ты семя, оно покажет себя. Аминь? Семя само себя
производит. Оно там, подсознательный рост. Так говорится в Марка 4. Верно? Поэтому это
непроизвольно, оно просто растёт.

Ты не можешь натянуть это на себя; ты не можешь вставить канюку перо павлина.
Оно там. Овечка приносит шерсть. Она не изготавливает её, она её приносит. Аминь?
Шерсть там, она растёт изнутри. Аминь?

Теперь заметьте, семя производит себя посредством солнца. Видите? Дух сошёл на
Невесту. Чем являлся этот Дух? Божьим Помазанием, Знаком. Как бы вы могли приложить
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Жизнь, если бы она не пришла? Пророк сказал: «Приложите Знак в вечернее время». После
того, как он сказал это, сошёл Знак, и мы видели его. И он объявил его через Возглас.
Приложите это. Аминь?

«Но, Господь, как мне приложить его?» Мы узнаем, как. Видите? Видите? Он
воспроизводит зерно. Теперь заметьте, это могло произойти только после Семи Печатей.
Ибо Бог обещал нам сытную еду. Аминь? Не только оправдание или освящение или дары,
но всё. Меню из семи блюд! Аминь? Он обещал это в Малахии 4, ибо он откроет тайны
Божьи. Это еда из всех блюд, не так ли? Со всем причитающим к ней. Аминь? Семь блюд.
Разве это не чудесно? Полностью. Аминь?

Всё готово. Слово Божье своевременно. Возглас пришёл, Невеста теперь созревает.
Она не ищет ощущений, видите, потому что Ева искала чего-то другого. Сарра усомнилась в
обетовании. Обетование было высказано, потому что Бог явился во плоти. Сарра
рассмеялась, и она усомнилось в этом. Видите? И до этого, она пыталась осуществить то
обетование через Агарь. Верно? Агарь была красива. Казалось, вполне подходит для
исполнения этого обетования. «Должно быть это оно». Верно? Это было красиво.
Понимаете, что я имею в виду?

Но, видите, она усомнилась в сверхъестественной силе Божьей, исполняющей то
обетование, несмотря на то, что тело мертво. Аминь? Хотя мы сидим здесь, чувствуем, что
мертвы. Аминь. Говорим: «Как это возможно, что Христос, Сам Бог будет ходить в этом
прахе?» Слово так сказало! Аминь? Ещё не открылось, какими мы будем, знаем только,
убеждены, что когда Он явится, будем подобны Ему. Аминь? Невидимое вечно. Это сейчас
невидимо, но оно показывается всё больше и больше. Ковчег шествует по дороге, друзья.
Аминь? Идёт по дороге. Видите?

И поэтому, мы видим, Невеста созревает. Она не гоняется за ощущениями. Она
принимает то Слово. Сейчас наступило время проверки Словом. «Каким Словом?» Словом,
которое принёс Возглас, вовремя, всю еду из семи блюд. Слово пришло. Другие, подобно
Сарре и Еве, говорят: «Ну, не знаю, да, Малахия 4, я не уверен, исполнилось это или нет».

Тогда ты не принял полноценную, сытную еду. Потому что она просто выходит из
моих боков, выходит из моих ушей, и отовсюду. Мне даже не хватает времени, чтоб есть её.
Верно? Её так много. Одна плёнка приковывает к месту, всего одна. Аминь?

А они не уверены, исполнилось ли это.  Вы следите за мыслью? И поэтому, но они
ищут сверхъестественное, ощущения, что-нибудь ещё, другое учение. И это также пришло.
Это пришло. Это готово для всех. Обольщающие духи пришли со всевозможными
учениями, они ждут тебя. Если еды из семи блюд для тебя недостаточно, можешь есть
другое. Но ты проходишь испытание.  Аминь? Тебе решать. Видите? Так?

Божий Пророк говорил, в Матфея 24:24, что здесь будет церковный дух, который
будет очень обманчив. Это будет церковный дух. Это будут хорошие женщины, видите,
потому что это также приходило от Евы и Сарры. Не пропустите этого. Видите? Ева не по
своей воле ослушалась Господа. Она была обманута. Вы понимаете меня?

Сарра была обманута. Верно? Сарра была обманута ложным, лживым духом,
говорящим ей, что единственно, как может исполниться обетование, это через Агарь.
Верно? Видите? И поэтому, тогда мы видим, что это церковный дух. Сарра доходит до
освящения, потому что она родила Исаака. Исаак был естественным. Верно? Хорошо.

Естественный Исаак, церковь, Израиль – это только освящение. И это хорошие люди,
приятные люди. Но они преследовали Слово. Верно? Они преследуют Слово, потому что
они не имеют откровения Слова. Верно? Измаил там снаружи, они преследуют Исаака.
Верно? Затем внутри Божьего Дома, Исаак преследует Марию. Верно? Вы следите? Видите?
Духовные и плотские. Плотские верующие внутри Дома Божьего предопределены делать
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это, потому что они не понимают, они не могут прийти в зрелость. Это не семя. Я надеюсь,
теперь вы это понимаете.

Поэтому, из-за того, что они не понимают этого, они всё время преследуют,
высмеивают избранное семя. И поэтому, вы, избранное семя, радуйтесь. Верно? Ибо, когда
люди будут вас поносить, радуйтесь. Ибо вы блаженны. Когда люди будут поносить тебя,
мы блаженны. Хорошо.

Мы видим, друзья, что наступило время проверки Словом. Здесь очень обманчивый
церковный дух. Понимаете? Люди завистливы, неблагодарны, нечестивы. Во многих
охладела любовь. Они злобны, и умножается много беззаконий. И мы знаем всё это из 2
Тимофею 4, Откровения 3, там говорится, что слепая, несчастная, жалкая, нищая и нагая, и
не знает этого.

Поэтому, представьте себе, всё это здесь с этими обманчивыми духами и церковным
духом здесь. Именно в такую окружающую обстановку, видите, Бог решил поместить
Невесту и проявить её. При такой обстановке, иметь любовь в этот час – против
человеческого духа, потому что Бог сказал, что во многих охладеет любовь, охладеет.
Говоря о любви, я слушал вчера плёнку. Пророк сказал, что матери больше не будут
матерьми. У них не будет желания иметь ребёнка, воспитывать детей. Они даже не хотят
детей. А мужья и не заметят дьявола, и позволят, чтоб так происходило в их доме. Они
ничего не будут чувствовать в своём сердце даже к ребёнку. Они не хотят быть матерьми.
Там ничего нет.

Поэтому, но они возьмутся за собачек, мебель, кошек, за всё, что угодно, что можно
полелеять, посмотреть на это. Я надеюсь, вы догадываетесь, о чём я. Вы следите за мыслью?
Женщины, молодые женщины даже не захотят детей. Они им просто не нужны.  И скажут
это собственными устами, даже высказывают. На этой плёнке здесь Пророк сказал, это будет
ещё одно знамение последнего времени – естественные, плотские люди, которые хотят
мирских развлечений. Может быть, муж хочет, чтобы фигура жены мило выглядела, потому
что он не хочет, чтобы она была обезображенной. Тогда, когда Бог сотворил женщину и
мужчину с определённой целью.

Но видите, эти плотские верующие гоняются за мирскими вещами, за тем, что думает
мир: следуют образцу мира. Но Павел сказал: «так должно мыслить». Аминь? Будьте
зрелыми. Следуйте за Божьими вещами. Понимаете, что я сейчас имею в виду? Но такое
будет. Это будет для вас знаком в последнее время. Видите?

Ибо теперь, Павел говорил, что…вернее Библия говорит, именно в этой обстановке
неверия, видите, Бог избрал проявить Невесту с той же самой натурой подобно Своей.
Иначе говоря, подставить свою голову, сыграть здесь роль. Вы играете роль, и Бог
предопределил вас сыграть её.

Так вот, кто-либо другой не может играть вашу роль, ибо Бог дал её вам. Аминь? И с
этой ролью, Он дал вам всё снаряжение, чтобы сыграть роль. Аминь? Оно там. У вас это
есть. Видите?

Итак, мы обнаруживаем, друзья, что противодействовать духу периода на Божьей
пирамиде…говорится, Седьмой Период – Братолюбие. Верно? А Пророк говорил, что на
каждый период приходится по одной из тех Добродетелей. Поэтому на этот Период,
Добродетель, сила этого Периода есть Братолюбие. Когда нет Братолюбия, Бог сказал, что у
Невесты будет Братолюбие. Потому что в ней семя Божье, а это учение, плод. «Она
принесёт Братолюбие в то время, которое Я определил для него». А сейчас и есть такое
время. Аминь?

А другие не могут этому подражать. У них этого нет там. Тот дух исходит от Каина.
Верно? Дух Каина был настроен против его брата. Я надеюсь, вы это уловили. Всякий
думающий, что вот этот человек ниже чем он, есть дискриминационный дух. Он исходит от
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Каина. Он думает, что он лучше, чем тот другой, он полагается на свою собственную плоть.
Верно? Видите? Это задевает. Это Слово Божье.

Так что, мы видим, друзья, что в этот Период, Бог посылает для Невесты помазание,
чтобы она была помазана Словом, плодом, своевременным учением. И она проявилась. Она
полностью сыграла свою роль. Аминь? Она полностью её сыграла. Аминь.

Теперь От Луки 6:35. Здесь говорится:
Но вы любите врагов ваших, и благотворите, и взаймы
давайте, не ожидая ничего; и будет вам награда…(обратите
на это внимание)…великая, и будете сынами
Всевышнего…(вот , для чего)…ибо Он благ и к
неблагодарным и злым.
Только не позвольте этому проскользнуть мимо вас. Бог благ к неблагодарным и

злым людям. Тогда тот же самый Бог проявит Себя в Божьих семенах. И доведёт до
зрелости, чтобы им быть добрыми к неблагодарным, к тем, которые будут смеяться. Давайте
же. К тем, которые ненавидят и преследуют вас. Если вы семя Божье, аминь, вы будете
добры. Так и будет, потому что такова Божья натура, которую Он туда вложил. Время,
учение, своевременный плод, вы увидите это проявленным.

Говорение на языках просто не подействует. Восклицания не подействуют.
Какая-нибудь доктрина просто не подействует. Это делает Слово, Помазание. Аминь. Потом
он говорит, вот причина, для чего быть подобным Богу, войти. Поэтому Он говорит: «Итак,
будьте совершенны. Итак, будьте полностью взрослыми. Итак, будьте зрелыми,
завершёнными в этом Периоде, чтобы Я мог ходить среди…чтобы Я мог быть в вас и
ходить среди неблагодарных, содомлян, и проявлять доброту. Я докажу это вам. Я пошлю ту
жизнь на землю через Малахию 4». Он сделал это? Он сделал это? Конечно, Он это сделал.

Пророк Божий ходил среди неблагодарных, злых, подносил руку к шляпе, здороваясь
с проститутками, и говорил: «Сестра». Верно? Божий Пророк делал это. Он был добр к
неблагодарным, содомлянам. Тогда Невеста принесёт такой же плод. «Тем прославится
Отец Мой, если вы принесёте много плода в своё время». Аминь?

И поэтому, вам не добраться до него, он будет там. Там он и будет. Он покажется.
Только это будет смирённым, простым, любовь к братьям, никаких взглядов свысока на
сестёр. И сёстры, любящие друг друга. Тогда вы, как индивидуумы, когда оказываетесь
среди других людей, вы не охладеваете и не напрягаетесь, потому что у вас нет страха. Вы
любите их. Аминь? Бог даст вам силу для этого. Да, Он даст. Да, сэр. Вы не боитесь их. Если
они говорят вам что-нибудь плохое, вы не отвечаете на это. Ничего не говорите. Ни одного
недовольного слова. Верно? Смиритесь. Имейте разум Христа. Аминь? Ни слова не
говорите. Это о Невесте я сейчас говорю. Аминь. Видите? Вот это да. Мы должны
повзрослеть. Хвала Господу.

Итак, мы видим, друзья, что пятидесятники были младенцами. Видите? Говорение на
языках. Они не могли есть твёрдую пищу, потому что твёрдой пищи здесь не было. Верно?
Полноценный обед появился в вечернее время. Верно? Поэтому пятидесятникам оставалось
делать то, что им и было предназначено: говорить на языках и приятно проводить время, и
суетиться и томиться и всё такое, и резко обличить их. Аминь. И так далее и тому подобное.
Они были так научены. Понимаете, что я имею в виду?

Но в этом Периоде мы научены по-другому. Находитесь в соответствии с Божьим
учением, Его плодом на этот Период. Аминь? Теперь заметьте, еда из семи блюд здесь для
того, чтобы мы росли. Твёрдая пища, и мы разрываем её. Верно? Разрываем на куски. Орлы.
Аминь? Хорошо.

Так вот, Бог не мог бы требовать от вас быть зрелым зерном пшеницы (Видите?),
если бы урожай оставался стеблем, кисточкой или мякиной. Он не требовал, чтобы стебель
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был зрелым. Верно? Он не требовал этого от кисточки или мякины. Тогда, ещё не пришло
время. Но сейчас как раз такое время. Видите? Это учение. На этот раз теперь плод. Поэтому
вы принесёте свой плод в своё время.

Если бы Веслей был здесь, он бы приносил сейчас здесь эти плоды. Если бы Веслей,
Лютер был здесь, он бы приносил сейчас эти плоды. Если бы те люди были бы сегодня
здесь, они бы соответствовали времени. Вы понимаете, о чём я? И кто бы это делал? Бог. И
мы увидим, почему. Понимаете?

Так вот, поэтому Он не мог бы требовать от вас быть совершенными, зрелыми,
видите, как Отец ваш, если бы всё Слово, воля Божья не была здесь, чтоб дать нам мудрость
и сделать нас зрелыми. Верно? Он не мог бы требовать этого от вас. Бог не может
противоречить Своему Слову. И поэтому, Он допускал там те вещи у пятидесятников. Но
пришёл Пророк, и сказал: «Не нарушайте ни одного слова теперь». Мы в другом Периоде.
Мы этого не понимали, но мы в другом Периоде, друзья. Теперь видите? Да?

Теперь, теперь Он может сказать: «Не делайте этого. Не нарушайте ни одного
Слова». Почему? Ибо Возглас пришёл. Он пришёл. Понимаете? Хорошо. В Луки 12:25
сказано: «Да и кто из вас, заботясь, прилагая собственные идеи, то, что вы думаете, может
прибавить себе росту, хотя на один локоть?»

Кто из вас может сделать это посредством того, что вы думаете? Вы ни дюйма не
можете прибавить к своему росту, а Слово может. Аминь? «Слово на слово, правило на
правило» приведёт вас (Аминь?) в полный возраст пророческих орлов, готовых говорить
Слово Божье вовремя. Аминь.

Так что теперь, только своевременный плод, преподающий Слово даст рост нашим
листьям. [Возможно опечатка в английском тексте: leaves – «листья» вместо lives – «жизни».
Правильнее было бы: даст рост нашим жизням – Пер.] Верно? Теперь заметьте.
Естественный дождь, падающий на естественную, земную растительность является
прообразом духовного дождя. Верно? Хорошо. Естественный дождь даёт естественную
жизнь всей растительности. Верно?

Тогда духовный дождь даёт духовную жизнь Божьей Церкви. Верно? Хорошо. И этот
дождь называется «Вечная жизнь». Аминь. Слово. Видите? И он падает на Церковь. Так вот,
мы называем его ранним и поздним дождём. Видите? Моисей говорил, что учение польётся
как дождь. Видите?

Потом Слово-Послание льётся как поздний дождь и ранний дождь вместе. Это
Послание Петра плюс всё остальное, все Божьи тайны. Верно? Что ж, хорошо. Слово,
которое является дождём, даёт духовную жизнь. Верно? Так? Тогда Помазанное
Слово-Послание Малахии 4 пришло. Видите?

Так вот, оно приходит с дождём и солнцем. С ним приходит солнце, чтобы сделать
зерно зрелым. Аминь? И поэтому, Бог не пошлёт вам полное сильное учение (не так ли?), не
послав вам силу солнца, чтобы оживить это, и сделать его спелым и зрелым. Аминь? Он не
мог бы так поступить. И поэтому Он… Не говорите: «Я не могу сделать это». Потому что
для этого Он послал солнце. Аминь? Не говори: «Я не могу любить своего брата. Мне очень
жаль. Я завистлив». О, нет, нет. Это нечто другое. Здесь есть солнце, чтобы оживить Слово
для сердца семени. Аминь. Видите?

Поэтому, что же означает этот дождь, это солнце? Это Дерево Жизни, которое
незаметно пришло на землю в форме Возгласа, Христос, для того, чтобы мы имели это.
Здесь всё так обманчиво. Столько много звуков здесь. Он сказал: «Я приду на землю. И Я
пошлю Возглас, когда буду спускаться с Престола». Потому что все Печати сняты, Он
оставляет Престол, сходит вниз. В то время, как Он спускается, Он посылает Возглас.
Аминь? Он всё ещё спускается, и Он пошлёт Голос. Аминь? И потом Он вскоре останется
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неподвижным где-то в воздухе. Аминь? И мёртвые во Христе воскреснут, и мы все вместе
воссоединимся, аминь, и будем захвачены, встретить Его на воздухе. Аминь. Видите?

И поэтому, друзья, Иисус, когда Он сходит, свершает все три: Возглас, Голос и
Труба. Когда Он сходит, Он Сам это делает. Верно? Итак, Он послал Возглас Своему
Пророку, еду из всех блюд Семи Печатей, плюс то, как мы научены с плёнки Божьего
Пророка «Седьмая Печать», что секрет той Седьмой Печати содержит Семь Громов. Так он
сказал.

Он сказал, это троекратная тайна. Две вещи Бог показал ему в субботу, 23 марта, а в
воскресенье он видел два видения о Седьмой Печати. Видите? Но третье было неизвестно.
Бог сокрыл это. Это относилось к Пришествию Господа, когда Он придёт, как Он придёт, и
что произойдёт, когда Он придёт. Верно?

Так вот, как мы проповедовали в среду, Бог ничего не делает, не открыв Своей тайны
Своему Пророку. Что ж, тогда Бог не может прийти ни в Голосе, ни ещё в чём-нибудь, если
Он не откроет этого Своему Пророку. А Его Пророк сказал, что Пришествие Господа, эта
Седьмая Печать, этот Третий Рывок является Возгласом. Пророк так сказал.

Поэтому, мог ли быть секретом этот Возглас, который содержит Семь Громов?
Могло ли так быть? Я не знаю. Могло быть и так. Тогда Семь Громов должны быть где-то в
том Возгласе. Тогда Невеста должна быть оживлена для чего-нибудь там, для каждого
Слова из этого. И потом она всю дорогу пойдёт с Восхищающей Верой. Теперь она ожидает
Воскресения, ибо наступило Второе Пришествие Иисуса Христа.

В Исаии 61 сказано, Первое Пришествие – это благоприятное лето Господне. Но во
Втором Пришествии, не будет больше служений исцелений, не будет больше посланий о
спасении, будет суд. Так Он сказал. Второе Пришествие будет судом, и это будет открыто с
Небес. Так Он открыл и Возглас с Небес Своему Пророку. И он обнаружился.

Потом, эти последние три года были Возгласом. Это могло быть Семью Громами.
Некоторые говорят, что Семь Громов открыли Семь Печатей. Я не знаю, но Пророк сказал,
что секрет Седьмой Печати содержит Семь Громов. Так он сказал. Поэтому они могут
говорить, что хотят.

Тогда Невеста где-то, если это так, Невеста где-то там, Бог проговорил Своим
Голосом, а Его Голос – это Слово. И потом Он показал, что Он вернулся в 63-м, видите, во
«Времени». Он показал, как Он придёт, Слово. Аминь? И в том Возгласе Он показал, что
произойдёт с миром. Сказанное Слово будет для полностью погибших. Верно? Хорошо.

Пророк Божий имел Третий Рывок, как Сказанное Слово. Пророк сказал,
Калифорния погрузится в море. Для кого это? Для полностью погибших. Вы следите за
мыслью? Другими словами, посмотрите на это с духовной стороны сейчас. Пророк сказал,
Сказанное Слово будет для полностью погибших. Калифорния уйдёт под воду, мир сгорит,
это и всё остальное. «Так говорит Господь?» Это Сказанное Слово, не так ли? Конечно.

Но будут некоторые люди, которые будут ожидать, что здесь произойдёт нечто
великое. Он уже пришёл, вы не узнали этого. «Я должен прийти в простоте. Должны быть
некоторые ученики, когда пройдёт Восхищение, говорил он в «Боге, Сокрытом В
Простоте». Он сказал: «Первое, что произойдёт, фанатичное послание пройдёт». Оно
прошло. Видите? Но оно здесь на плёнке и в наших сердцах. Аминь? Оно здесь. Понимаете?

Оно пройдёт, а они скажут: «Слава Богу». Но потом они будут ожидать чего-то ещё
здесь. Понимаете? Пророк сказал, тогда следующее, что произойдёт, будет Голос
Воскресения. Тогда при Воскресении, того никто не может истолковать, кроме Бога. Бог
Сам истолкует Воскресение. Тогда дотуда мы и пойдём. Мы доходим дотуда, и
останавливаемся, и позволяем Господу сделать это. Аминь? И просто растём в Слове.
Видите?
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Хорошо. Теперь, итак, мы видим, друзья, что когда мы вкушаем от этого Дерева, мы
начинаем понимать, видите, когда мы теперь растём, что Бог благ, аминь, к неблагодарным
и злым. Но только тогда, когда вы вкушаете от Дерева. Если вы не вкушаете от Дерева и
говорите: «Слава Богу, у меня это есть здесь. Я ожидаю кое-чего вот там», а от дерева не
вкушаете. Я сказал: «Ешьте это». Я не говорил: «Просто слушайте это». Ешьте это. Когда
это входит внутрь, это проявит себя. Плод в своё время. Тогда по откровению, ты
понимаешь, что Бог благ. Он повелевает солнцу светить на злых,  и посылает дождь на
неправедных. Тогда кто ты такой, чтобы судить кого-либо? Аминь?

«Ты не можешь спастись, ты содомлянин и ты сделал то и сё». Видите? Вы не можете
так поступать. Ваш Отец благ. У Вас Его натура; вы будете такими же. Аминь? Если у вас
Его натура, вы будете такими же. Вы не будете суетиться и волноваться, и пытаться
разгадать плёнки и прочее. Вы будете вкушать плёнки, туда. Вы не будете пытаться
разгадать их, говорить: «Он это здесь сказал». Он сказал, чтобы вы ели это. Слово, вы
должны вкушать Слово, плоть. Верно?

Он не сказал говорить об этом. Он сказал вкушать это и исполнять это. Аминь?
Исполняйте это! Прекратите говорить об этом, исполняйте это. Аминь. Поэтому он говорит,
что Он благ к неблагодарным и злым. Солнце светит на злых и добрых. Дождь сходит на
праведных и неправедных.

И теперь, и поэтому, в этом Послании духовного солнца и дождя, мы находим злых,
неблагодарных, нечестивых, церковных людей. Видите? И это…обратите внимание…это
знамение из Матфея 24:24 не могло открыться до Семи Печатей. Ибо Иисус сказал, что эти
люди, этот дух придёт только после того, как прежде выйдут Семь Печатей. Тогда должен
появиться очень обманчивый дух. Где? Среди пятидесятников? Нет. В Послании. Ибо
Пророк отбросил их. Он говорил «пятидесятники». Но они не понимают, что у них
присутствует там пятидесятнический дух. Вот что они упустили. Так что, он знал, о чём
говорит. Он говорил «пятидесятнический дух», о котором они думали, что он где-то там
снаружи, в какой-то церкви. Нет, именно там мякина и прижимается к пшенице. Вы
понимаете меня? Именно там она прижимается к пшенице. Неверующие, притворные
верующие и верующие сидят вместе. Мы это докажем. Видите?

Итак, мы обнаруживаем, что сейчас в это духовное время, неблагодарные, злые и все
эти вещи сейчас здесь. И их можно узнать только после того, как выйдут Семь Печатей.
Видите? После того, как сначала прозвучит Послание Малахии 4, тогда все они высунут 
свои головы, и вы их увидите. Бог снимет покрывало, и вы увидите это.

Поэтому, но сначала, Бог принесёт Слово. Вы следите за мыслью? Он сначала
принесёт Слово, чтобы вы узнали, что вы видите. Аминь? Не пропустите этого. Сначала Он
принесёт Слово: «Будьте добры. Будьте благодарны. Будьте милостивы». Видите? Он
принесёт это Слово вовремя. Затем Пророк, Он заберёт его. Потом Он позволит подняться
людям, и вы увидите, кто есть кто. Просто понаблюдайте. Вам не обязательно что-то
говорить. Вы ничего не можете,  потому что вы должны быть добры, милостивы, ничего не
говорите. Аминь? Но, тем не менее, вы это видите. Бог снимает покрывало день за днём, и
обнаруживает все эти духи, но вы ничего не говорите. Невеста любит их, ибо это Бог в
Невесте любит этих людей.

Если бы они могли быть семенем, они с радостью были бы Божьим семенем, и были
бы добры и милостивы. Но они не могут им быть, потому что этого нет в их сердце. Вы
меня сейчас понимаете? Итак, мы обнаруживаем… Это учение для Невесты. Понимаете?
Аминь? Сегодня утром чего-то тиховато. Аминь. Хвала Господу. Видите?

И теперь, мы находим, что пшеница и плевелы, видите, живут от одного и того же
помазания, того же солнца, того же дождя после Семи Печатей. Вы уловили это? Плевелы
будут радоваться, они будут слушать те же плёнки, они будут чувствовать ту же Силу
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Божью. Они живут за счёт этого. В «Помазанных В Конце Времени» так сказано. Верно?
Там так сказано. Видите? Оба будут радоваться Посланию. Оба будут радоваться, когда
чувствуют Божье Помазание. Они будут вопиять, плакать, они будут так счастливы, они оба
в одно время пойдут к алтарю. Всё в порядке. Видите?

Теперь запомните, это только в конце времени. Видите? После выхода Семи Печатей.
Будет дух, который будет находиться под одним и тем же дождём и солнцем. Когда солнце
приводит семя в зрелость, чтобы сообразоваться со Словом «Итак, будьте совершенны», они
этого не могут. А откуда ты знаешь? Они показывают себя, когда идут против вас. Вот
откуда ты знаешь. Никаким другим образом нельзя этого знать. Только когда человек
восстаёт против тебя, и имеет по отношению к тебе ненависть, зависть в своём сердце,
наблюдайте… так вот, тот человек спасён. Я не сказал, что они не спасены. Это плотской,
церковный дух. Это Ева. Это Сарра. Это не Адам и Авраам. Это другое. Понимаете, что я
сейчас имею в виду? Пусть это будет нам сейчас понятно.

Через три года, если вы не победили, если вы не выросли, вы перестали расти.
Пророк проповедовал послание «Преображённые». Плевелы перестали расти, пшеница
перестала расти. Что-то с ними произошло. Но та пшеница, которая предопределена расти,
она растёт. Это…

(Пробел на плёнке)

…то, что Пророк сказал. Сейчас то же самое послание, то же самое послание.
Понимаете, что я имею в виду? Но это должно быть сказано. Видите? Это должно быть
сказано в это утро. Видите?

Так что, все получают один и тот же дождь, то же благословение, показывая то же
знамение, и те же чудеса. Верно? Они выглядят одинаково, они все одинаково помазаны.
Иисус сказал, однако, по их плодам вы узнаете их: посредством своевременного учения.
Аминь? Католик мог ходить под помазанием Лютера, говорить: «Слава Богу», когда он
проповедовал то Слово в силе. Он сказал: «Но я всё же оставлю себе идола». По его плоду.
Своевременное учение, он его не принял. Но он радовался какое-то время, когда услышал о
нём, но он по-прежнему хочет вернуться к своему богу Марии и идолам и тому подобному.
Верно? Хорошо.

При оправдании те немцы курили сигары, и пили пиво. Но когда пришёл с
помазанием Веслей, с солнцем и дождём (аминь?), те же самые немцы лютеране, упорные в
своём, услышали его послание, и радовались ему. Аминь? Говорили: «Я всё равно буду
курить мою большую толстую сигару, всё равно буду пить моё прекрасное, восхитительное
немецкое пиво, по-прежнему буду делать это. Мне неважно, что говорит Джон Веслей». Он
говорил: «Выйдите из мира. Прекратите делать эти вещи». «Мне неважно, что он говорит. Я
оправдан. Слава Богу». 

Но он отверг плод, своевременное учение, потому что ему было определено
отвергнуть его. Он был плевелом. Это были плевелы. Вы понимаете меня? Это не была
кисточка, видите, это был мёртвый, деноминационный стебель. Вы следите за мыслью?

И потом люди говорили: «Я освящён. Слава Богу». И вот приходит послание,
восстановление даров, Крещение Святым Духом. «Мы этого не хотим». Теперь вы
понимаете это? Затем это доходит до последнего времени. Но когда это доходит досюда, тот
последний дух, который является церковным духом, который проходит через мёртвый
стебель, мёртвую кисточку, мёртвую мякину, должен появиться во время жатвы и быть с
Духом Невесты тесно вместе. Он выглядит точно так же. И этот дух слышит Послание,
верит ему и так далее, и всё это делает. Они интеллектуальные люди. Им нравится
разгадывать, что это означает. Что он имел в виду в «Будущем Доме Невесты»? Что это там
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означает? Будет ли у нас такого рода тело или то и другое. Видите? Им надо знать.
Интеллектуальные люди

Они должны это выяснить. Они собираются вместе: «Как ты думаешь, о чём он тут
говорил?»  Пророк сказал, если кому недостаёт мудрости, да просит у Бога. Тогда чего ты
его спрашиваешь? Опускайся на колени. Пророк говорил, не будь ленивым ястребом.
Взлети в Духе, как орёл и кусками отрывай то мясо. Вы понимаете меня?

«Но что же это означает?» Сваливают все плёнки в кучу, он говорил, и создают
учение. Он не говорил делать это. Но они должны находиться под тем же Помазанием,
впитывать тот же дождь. Пусть то же самое солнце сделает плевелы зрелыми, то есть,
сделает пшеницу зрелой. В то время, как они там ожидают чего-то, пшеница созревает,
сообразуясь с Божьим законом. Прямо перед вашими глазами зреет пшеница. Духовная
сторона созревает. Естественная, плотская церковь по-прежнему ищет чего-то ещё.

Тогда в Лаодикийском Периоде, это было кирпичное строение. В этом Периоде, это
что-то ещё другого рода. Но Невеста, это Слово. Смотрите, как церковный, обманчивый дух
 уже с Каина начинался с кирпичных строений: «Построим себе город». Видите, как тот
плотской дух проходит по всей Библии? Иерихон, деноминации и прочее исходит прямо
оттуда. И это переходит в прекрасные, большие здания. Но он так обманчив, он оставляет
церкви, проскальзывает в Послание, и говорит: «Всё же у нас должно быть что-то ещё».

Но для Невесты Он послал Возглас. Пусть они остаются с тем. Идите в Рамоф
Галаадский. Видите? Этими рогами, эти символы. Пророк имеет символы и видения и сны,
символы, я сказал «символы». Седекия сказал: «Этими двумя рогами мы будем бодать к
западу или в любом другом направлении, о котором говорил Божий Пророк».
Этими…иначе говоря, так как у нас есть здесь эти рога, эти символы, вот что это означает.
Михей сказал: «Нет. Если вы пойдёте, я видел Израиля, рассеянного, как овец, у которых
нет пастыря». Поэтому, они хотели чего-нибудь материального. Рамоф Галаадский. Верно?
Они хотели чего-то, что они могли бы увидеть своими глазами. Так вот, если бы они
имели… там в Паралипоменон: «Мой народ, который именуется именем Моим, если они
смирятся и покаются перед Богом…» Понимаете, что я имею в виду? Если бы они
попросили чего-нибудь духовного, мудрости. Аминь? «Если бы они попросили у Меня
сегодня мудрости, чтобы знать, как соответствовать Божьему Слову…» Брат, у них было бы
такое сильное пробуждение только с Иисусом. Аминь?

«Там снаружи, мы должны собраться вместе в определённом месте». Видите? «Не
обращайте внимания теперь на кирпичное здание, приносите это сюда, в определённое
место. Оставьте там то кирпичное здание. У нас здесь есть кое-что другое. И мы все здесь
соберёмся, и будем одинаковы, мы все будем верить в дождь, и солнце здесь, и мы все
впитываем одно и то же». А брата своего любишь? Нет. Братолюбие? Нет. «Не прикасайтесь
к помазанным Моим (видите?), пророкам Моим не делайте зла». «Цитируешь Писания?»

Знают все Писания, знают все плёнки, знают всё. Но он сказал, что Возглас сделает
Невесту зрелой. Затем, когда приходит время, при Воскресении, Невеста наденет Брачную
Одежду, Возглас. Другие будут искать там Брачную Одежду, чтоб измениться. Но Невеста
сейчас изменяется. Она созревает, спеет сейчас под солнцем. Другие – плевелы, они не
могут созреть, хоть они и проповедуют, хоть они всё делают в Послании, они не могут
этого. Это плевелы. Вы понимаете меня?

Итак, Иисус сказал, по их плодам узнаете их. А что такое плод? Плод – это Слово.
Плод в своё время. Своевременное учение, соответствующее времени. Так вот, в этот час у
нас будет человеческое учение, деноминационное учение, и Слово Божье для этого времени.
Теперь заметьте, Бог всегда приносит Слово в надлежащее время, потом человек, люди в
Послании, о, они покажутся. Так он сказал. Божий Пророк сказал, что величайшее послание
для этой церкви было о лжепомазанных, для церкви. Это для Невесты.
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Эти люди придут от вас же самих в Послании. Теперь вы знаете, для чего моё
послание, Бог поместил его на плёнку. Оно в ваших сердцах. Видите? Так вот. Они появятся
в 66-м, и в любое другое время, встанут и скажут: «Мы должны сделать это. Мы должны это
сделать здесь. Должно быть, это означает то». У них нет откровения. Они даже понятия не
имеют, что он говорил.

Поэтому, плотское толкование, точно как Сарра обратилась к Агари: «Это должно
быть таким образом». Вы следите за мыслью? «Это должно быть таким образом».
Понимаете, что я имею в виду? «Это должно быть там». Но они обмануты. Брат Бранхам
сказал, не распутники, что касается их жизни, а распутники, что касается Слова Божьего.
Верно? В жизни всё мило, они не курят и не пьют. Они не бегают за женщинами. Но они
лжеучители. Они помазаны под тем же дождём, тем же солнцем, но имеют лжеучение. Оно
не по Слову. Верно? Хорошо.

Иеремия сказал: «Так говорит Господь, будет Третий Рывок. Это будет в Вавилоне.
Это продлится 70 лет». Верно? Израильский пророк Анания сказал: «Так говорит Господь,
будет Третий Рывок, он продлится два года». Кто из них прав? Иеремия был прав. Пророк
сказал, это будет Третий Рывок. В «Седьмой Печати» он сказал, что он здесь. «Я и понятия
не имел, что моё видение семилетней давности будет в точности соответствовать с
Откровением 8:1». В видении говорилось о безмолвии и в Откровении 8:1 говорится о
безмолвии. Оно совпало, другая половина с точностью подходит сюда. Он сказал: «Я этого
не знал. Теперь это изменило моё мышление». Разум Христа всегда это делает. Верно?

Разум Христа изменит и наше мышление. Сейчас Бог помазывает наши глаза, чтобы
видеть и понимать эти вещи. Он [разум Христа – Пер.] всегда меняет. Если он не изменит,
это не будет новым Посланием. Не забывайте этого. Если бы это не отличалось от того, что
он думал, что это такое, как это могло бы быть новым? Что, конечно, добавляется. Вы
видите?

Теперь заметьте, мы видим, что должно появиться человеческое учение. Видите?
Деноминационное учение тоже здесь, но мы имеем своевременное Слово Божье. Аминь?
Оно также приносит плоды. Видите? Так вот, Невеста должна проявить жизнь корня,
сыграть свою роль. Если она не имеет жизни в корне, она не может играть свою роль.
Невозможно. Потому что этому ты не сможешь подражать. Подражателей этому не будет.
Это Третий Рывок. Это Слово. Третий Рывок – это Сказанное Слово. Даже на плёнке
«Обратите Взгляд К Иисусу» брат Бранхам говорил об этом.

Он сказал: «Теперь я должен замедлить темп и подождать, пока это перейдёт туда».
Бог должен ожидать, пока вы созреете, чтобы прийти сюда. Тогда наблюдайте за Третьим
Рывком. Когда вы созреете, переходите отсюда туда. Он принёс Слово. Потом Слово
проявилось, а тут были овечки, которые ещё не созрели. Он не мог…они не могли
воспроизвести то Слово. Им нужно было расти и созревать, что мы сейчас и делаем.

И, в то время, как они зреют, затем встречается Голос. Он знает… они становятся
одним целым. Голос, зрелое семя, и пошло. Вот сходит это великое Помазание, и оно
входит прямо в ту Невесту. И она будет делать ничто иное, как говорить Голосом Божьим.
Потому что она пришла оттуда. Так вот тогда наблюдайте за тем же самым Третьим
Рывком. Наблюдайте, как он пойдёт тогда против Мирового Совета и всего прочего.

Почему Иисус Христос говорит Третий Рывок? Он был троекратным. Христос сошёл
в ад с посланием: Воскресение, Восхищение. Он вернулся сюда во второй раз, сошёл с
Возгласом, Посланием: Воскресение, Голос, и Восхищение, Труба; то же самое. Это тот же
самый Третий Рывок. Проповедовать душам в темнице. И это для полностью погибших.
Ибо сказанное… Потому что Пророк говорит Слово. Аминь? Следом идёт Невеста как
свидетель, говоря Голосом Божьим то же самое. Верно? Понимаете, что я сейчас имею в
виду?
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Невеста говорит то, что сказал Пророк. Через что? Возглас. Не через человеческие
доктрины, Слово на сегодняшнее время. Это сейчас в сердце Невесты. Мне лучше
поспешить. Что ж, хорошо.

Невеста в корне имеет жизнь, быть доброй. Верно? Любить своих врагов, исполнять
всё это. Это плод, соответствующий сезону. Так вот, там будут находиться церковные люди,
и они будут спасены. Понимаете? Но они не были избраны, в качестве Невесты. Понимаете,
что я имею в виду? И поэтому они не смогут сыграть ту роль. Поэтому будьте к ним добры.
Они перестали расти духовно. Они не выросли, потому что они не могут расти. Это не
пшеница. Пшеница зреет и спеет, а они не могут поспеть, не могут созреть. Они
по-прежнему хотят иметь зависть, ссоры и суету, и злобу и всё такое. Это не пшеница. Это
не пшеница.

Так что, поэтому вы молитесь за обижающих вас и гонящих вас, потому что имеете
мудрость, и вы проявляете её, и люди видят это. Они говорят: «Слава Богу. Что-то есть там,
в тех людях. Что-то в них есть. Смирённые, приятные. Люди могут делать и то и другое
здесь и там». Но Мудрость. И они начинают говорить не о том, как вы славите Бога и
говорите «аллилуйя», но а мудрости. Когда вы оказываетесь в разных ситуациях. Аминь?
Мудрость. Аминь.

Так вот, он также сказал, Иисус сказал, не только своих любите. Мытари делают то
же самое. Аминь? Это усвоится, как надо, не так ли? Любите не только вашу расу, людей
вашей национальности. Если ты испанец, не люби только одних испанцев. Если ты
итальянец или немец или кем бы ты ни был, не люби только своих. Если ты янки, не люби
только янков, если с юга, только южан. Мытари делают то же самое. Верно?

Если вы дети Небесного Отца, вы будете любить всех, неблагодарных и злых. Аминь.
А если вы этого не делаете, вы показываете свой дух. Потому что мы без происхождения,
немец, итальянец, и кто бы там ни был. Аминь? Мы от Бога. О, хвала Его Имени. Пусть Бог
втолкует это и запечатлеет в нашей памяти, что мы ничто. Ваше родословие, вы родом с
юга, севера, Италии, Германии, Африки. Богу это вообще неважно. Он помыслил об
атрибутах ещё прежде основания мира, что Он проявит тех, которые будут любить
неблагодарных и злых, независимо от того, чёрные ли они, жёлтые, красные или зелёные
или белые. Богу вообще не важен цвет кожи. Он дух. И благодарение Богу, что Он дух, во
плоти сейчас. Потому что если бы он был определённого цвета, вы не смогли бы спастись.
Совершенно верно. Это дух этого Периода, друзья. Я говорю то, что очевидно.

И я благодарю Бога за силу, с которой могу сказать это, потому что нужно, чтоб это
было сказано. Совершенно верно. «Аллилуйя, я тебя люблю». Любишь, а? Просто покажи
это, необязательно говорить об этом. Покажи это. Я не сержусь, понимаете, но я просто
пытаюсь показать вам, это дух. Понимаете, что я имею в виду? Я не злюсь. Мы не сердимся.
Аминь. Хвала Богу.

Итак, будьте совершенны, зрелы. Аминь? Поэтому Он сказал, Иисус сказал, не
любите только своих. Мытари делают то же самое. Понимаете, что я сейчас имею в виду?
Но когда вы так поступаете: «Мы должны быть здесь все вместе», вы показываете, что вы за
семя: плевел. Видите? Не Невеста, потому что Невеста – один здесь, двое там, по всему
миру, букет роз. Войди в шаг там сзади, Невеста из Германии. Видите? Аминь? Видите?

Невеста состоит из всех народов, всех цветов. Не только группа здесь. «Мы должны
соблюдать наши традиции. Мы должны справлять праздники и семья и то…» Богу это не
важно. Кто твоя мать и твой отец? Аминь? Аминь. Понимаете?

И поэтому, не причисляй свою родословную ко всему этому. Верой веди своё
происхождение от Бога, ибо настало время показать это. Там ты не сможешь этого показать,
настало время показать это сейчас. Видите? Невеста без происхождения, без родословной.
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Она приходит от Бога и возвращается обратно к Богу в Воскресении. Царственные семена
Божьи. Зрелые, готовые ко всему, что скажет Отец, она сделает это во Имя Его.

Дерево Жизни. Аминь. Теперь поторопимся. Есть ещё одна вещь, о которой я хочу
сказать. Дерево Жизни, Слово, ниспадение дождя, всё говорит: «Будьте добры, не делайте
этого. Не нарушайте Слово». Так вот, Бог не говорил бы исполнять это в Период зрелости,
не дав вам силу. Хорошо. Ибо Он послал солнце, чтоб оживить и сделать зрелым Своё
Слово. Видите?

Если Он говорит быть добрым, есть солнце для исполнения этого. Возможно, как-то
вечером ты оказался в какой-нибудь ситуации, и Слово сказало: «Сделай это!» А ты боялся и
нервничал. Потом ты сидел в машине, и Божье солнце посветило в машину, и оживило тебя,
и у тебя появилась сила, сделать это. Аминь? Вы понимаете, о чём я? Видите?

Поэтому Бог посылает дождь, Слово. Он посылает солнце, чтоб оживить то Слово,
чтоб дать вам силу сделать это. И Невеста сделает это. Аминь? Теперь понимаете? И она
добра. Видите? Так вот, только семя может сделать это. Другие, которые впитывают тот же
дождь и находятся под тем же самым солнцем, от начала – плевелы, чертополох. Видите?
Они не могут сделать это. Будьте добры к ним, как ваш Отец. Они не могут этого. Видите?
Не боритесь против них.

Давайте заниматься делом нашего Отца, проявляя учение, плод в своё время. Иисус
сказал: «Я занимаюсь делом Своего Отца». Верно? Он наставлял фарисеев в храме. Он
сейчас в нашем храме. Аминь? Верно? Он сейчас в нашем храме, наставляет путям Божьим.
Верно?

А мы думаем, вот это то, это то. Нет. Здесь всё смирённо, просто, это Слово,
Христос, Жизнь Христа. Аминь. Видите? Итак, теперь, Он говорит: «Ибо поступая так,
награда ваша будет великой и будете сынами Всевышнего». Так говорится в Евангелии от
Луки. «Итак, будьте милосерды, как и Отец ваш милосерд». Он был милостив к нам, послав
нам Пророка. Мы приобрели милость через Божьего... приняв Его Пророка. Теперь мы
можем раздавать милость. Как получаешь, так и раздавай. Верно? Когда получаешь,
раздавай её. Видите?

Так вот, люди сегодня больны и немощны, умирают. Духовно мертвы, в то время, как
живут под тем же самым солнцем и дождём. Но они сидят там мёртвые. Они умирают.
Видите? У них там страх, ненависть, зависть, мирские вещи, и безумные учения, но они
сидят там, впитывают тот же дождь и греются под тем же солнцем. Понимаете?

Так вот, Бог не посылает Послание, дождь, который нужно впитывать, не послав
солнце для проявления того, что вы принимаете. Аминь? Если вы впитываете дождь, есть
солнце, чтоб оживить это и проявить, сделать это зрелым, спелым. Верно? И Вы сделаете
это в это время.

Итак, теперь в это время и этот срок, чтобы нам знать, от избытка сердца говорят
уста. Открывается. Тогда знаешь, какое семя в сердце. Когда слышишь, как говорит человек,
сразу видишь, какое оно, но ничего не говоришь. Так вот, Невеста оправдана. Верно?
Теперь обратите на это внимание, в заключение. Вы готовы? Невеста оправдана. При
открытии Семи Печатей согласно Откровению 10, всё Слово должно было быть снова
приведено в проявление и доказано Духом Божьим. Слово, всё Слово, должно было прийти
в полную силу и свершить то же самое, что делал Иисус Христос. Это была жизнь. Верно?

Так вот, Иисус сказал: «Моя пища есть творить волю Моего Отца». Верно? Ту жизнь
сопровождали знамения. Наша пища есть творить волю нашего Отца. Верно? И Невеста
сейчас так и делает. Так вот, Невеста оправдана, а другие жёны нет. Неразумные девы, они
не оправданы. Теперь, обратите на это внимание.

На плёнке «Невидимый Союз Невесты» брат Бранхам сказал, что Павел в Римлянам
7, пророчествовал о Невесте. Верно? Он пророчествовал о Невесте. Как в последние дни
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Невеста, духовная Невеста будет…её старый муж, эта натура, деноминация, мир будет
абсолютно мёртв. Не разведённый, а мёртвый. Понимаете? Мёртвый, полностью мёртвый,
прежде чем она снова сможет выйти замуж за Слово. Потому что наступит такое время,
когда появятся женщины, которые примут Слово, будут радоваться под этим дождём и
солнцем, но по-прежнему держаться за вероучение, будут по-прежнему держаться за
мирские вещи. Верно? По-прежнему придерживаются того, что они думают: родословия и
кто они такие.

Но потом Пророк сказал, разве вы не знаете, что вы прелюбодейки, потому что вы
принимаете два семени за один раз? Два разных мужчины в одно время. Вы следите за
мыслью? Вы принимаете (Я сейчас говорю в духовном смысле) духовное семя Христа,
дождь. Верно? И потом вы погружаетесь в безумное учение какого-нибудь рода или мирские
вещи (Верно?), в одно и то же время.                                      

Поэтому то, что родится от тебя, не будет Христом. Ты прелюбодейка. Теперь
обратите на это внимание. Ты не можешь выйти замуж за двоих в одно и то же время.
Поэтому, я просто не буду спешить. Понимаете? Так вот, старая натура, эта натура здесь
желает этого мира. Но когда мы перерождены, видите, входит Божья натура, и ты больше не
желаешь вещей этого мира. Тебе больше ничего не хочется…там нет желания. Видите,
своевременный плод показывает, что его там нет. Но другие сидят там и всё равно хотят в
это погружаться. Они показывают, кто они такие. Они хотят мирских вещей, они хотят свои
старые традиции, и они хотят болтаться по миру и проч. Вот чего они хотят. Видите?
Хорошо.

Теперь будьте внимательны. Бог сказал Еве и женщинам (видите?), что они имеют
определённые священные обязанности. Они не должны осквернять этого. Вы все понимаете,
о чём я сейчас говорю. Видите? Женщины были… им были вверены определённые
характерные особенности, которые они не должны осквернять. Если всем понятно, скажите
«аминь». Понимаете, естественная женщина имеет определённую, определённую
добродетель, которую нельзя было осквернять, только с мужем. Верно? В противном случае,
она становится прелюбодейкой. Верно? Хорошо.

Так вот, мы… Если вы поняли это, мы переведём это на духовное. Видите? Так вот,
Божий Пророк сказал, что когда она, Ева, сделала это, она была прощена, но она не была
оправдана. Вы улавливаете мысль? Она не оправдана. Видите? Видите? У неё есть эти
определённые характерные особенности, которые она не должна осквернять. Если она
оскверняет их и идёт с мужчиной, муж, он знает об этом всю оставшуюся жизнь. И она это
знает. Хоть он её и прощает, но оно остаётся, это клеймо позора. Он это знает. Верно?
Хорошо.

Еве, жене Адама был дан наказ: «Не ешь от того дерева». Верно? Ева осквернилась.
Нам всем известна эта история. Адам, он помнил об этом, но он её простил. Но ей пришлось
умереть духовно и физически.  Верно? Хорошо. Иисус сказал, Он тут предвосхищает. У него
будет духовная Невеста в последние дни, когда придёт Слово.

Будет церковный дух, женщины, и они будут принимать свои вероучения и мирские
вещи.  Так вот, они… Я говорю о том, что они имеют определённую добродетель, духовную
матку, понимаете, которая является почвой для насаждения. Жизнь должна пройти через ту
матку, чтобы родился ребёнок. Нам это понятно? Хорошо. Затем эти женщины, неразумные
девы, осквернят свою добродетель. Аминь? Они осквернят её, принимая вероучение или
какое-нибудь безумное учение, которое вообще не по Слову. Они будут обмануты. Но
Невеста не может быть осквернена или обманута. Вы сейчас понимаете меня?

И поэтому женщина, хоть она свершает прелюбодеяние, она может быть прощена, но
не оправдана. Невеста, видите, оправдана от своей старой натуры, потому что это была не её
вина, потому что Ева была обманута этим. И поэтому Бог говорит, Невеста там никогда не
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была. Она всегда была с Ним в Его разуме. Поэтому Невеста вообще никогда этого не
делала. Разумеется, она никогда этого не делала, неважно, что она делала раньше, она
никогда не делала это, потому что Бог говорит, она оправдана. Тогда если вы оправданы, вы
никогда не делали это. Этого не происходило, это никогда не существовало. Вы всегда были
с Богом. Вы пришли от Бога, и возвращаетесь назад к Богу. Аминь?

Поэтому, это Невеста. Она никогда не делала ничего неверного, ибо Кровь сделала её
совершенной в Его разуме прежде основания мира. А как Он узнает? Он пошлёт Кровь в
Слове, Дерево жизни. В 63-м поместит его на земле. Потом Он созовёт всех женщин на
праздник. Верно? Все они приходят. Понимаете, что я имею в виду? Невеста придёт и
другие. Все замужние женщины, они все придут туда. Но некоторые из них будут впитывать
тот дождь, сидеть под тем солнцем, а жить по-прежнему по-мирски. Они мертвы, когда ещё
живут. Они по-прежнему будут суетиться, и раздражаться и ссориться. У них по-прежнему
не будет любви. Они не будут добрыми и так далее. Они замешаны в чём-то ещё.

Но Невеста, так как она является тем семенем, Он проявляет её, и она показывает,
что она оправдана. Она оправдана. Неразумные девы, хорошие люди, были обмануты.
Поэтому то осквернение и остаётся там. Они всегда будут помнить это, в том смысле, что
Невеста во Дворце, а она снаружи, и должна прийти по истечении тысячи лет, ведь она
должна явиться перед судом. Аминь?

Итак, мы видим, друзья, что Невеста оправдана. Вы вообще никогда этого не делали.
Вы это понимаете? А то понимаете? Посмотрите на благодать Божью. Мы вообще этого
никогда не делали. Это оправдание. Ты просто никогда этого не делал. Он даже не смотрит
на это. Видите?

Но наступает время для проявления этого. Наступает время проверки Словом, точно
как было с Евой и Сарой. Они доказали (Понимаете, что я сейчас имею в виду?), какое там
семя. Ева не была семенем, она была носителем. И церковные люди не являются семенем,
они носители. Но они будут прощены. Вы следите? Там. Но Невеста проявляется для чести
и славы Божьей, и она принимает то Слово, как только тот Возглас появляется на сцене.
Она схватывает каждое слово Возгласа. Она оставляет мир, мать или отца, сестру или брата,
она не сомневается ни в одном Божьем Слове. Правило на правило, здесь немного и там
немного. Ибо она проверена, оправдана, она от Бога. Она не нуждается в определённом
происхождении или родословии. Она ни чуть об этом не беспокоится. Она от Бога. Она
приходит от Бога, и Бог уже оправдал её. И она показала Божью натуру на земле: доброта,
внимательность, братолюбие. Она всех любит. Она любит не только какой-нибудь
определённый класс.

Все любили брата Бранхама. Верно? Они друг друга не любят. Понимаете, что я имею
в виду? Они все любили Пророка. А он говорил, «когда вы любите друг друга, вы – мои
ученики, когда любите друг друга». Понимаете, что я имею в виду?

Итак, мы видим, друзья, что женщина служила почвой для насаждения, через
которую приходит жизнь. Через духовную матку, Слово приходит к сердцу. Это нам
понятно? И Невеста, не Ева, видите, вкушающая от того дерева познания добра и зла, она
принимает всё Слово. Она не сомневается ни в одном Слове. Ни в одном Слове. Она ничего
не подвергает сомнению. Она смиренна, она просто идёт дальше, и проявляет Иисуса
Христа. Аминь? Разве это не чудесно?

Итак, мы видим, друзья, что Измаил преследует Исаака. Исаак в церкви, освящённые
люди будут преследовать ту избранную Невесту. Но у той избранной Невесты будет
мудрость. У неё будет доброта, она поймёт. Она знает, Бог открыл ей, что это Возглас, это
Второе Пришествие Христа в своей Первой Фазе, первая его часть. Она знает, что другие
будут бегать туда и сюда, ища за что-нибудь ухватиться. Но она…она говорит: «Да будет
мне по Слову Твоему». Аминь?
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Это Мария. Мария сказала: «Да будет мне по слову Твоему». Сарра сказала: «Да будет
мне через Агарь». Верно? Хотя она слышала обетование. Ева сказала: «Да будет мне по
дереву познания добра и зла». Хотя она слышала обетование, но они не могли этого сделать.
Но Мария, видите, была прообразом, наш прообраз, имея в себе Божье семя, оно у нас есть
там сейчас. Оно растёт, оно зреет, оно растёт. И поэтому Иисус знал, Он сказал: «Итак,
будьте совершенны». Аминь? Взрослейте.

И семя Божье сейчас растёт. Когда придёт Воскресение, то семя выйдет в Брачной
Одежде. Бог снимет ту Седьмую Печать, и раскроет её перед публикой, а они будут ожидать
великого служения или чего-нибудь ещё, и, вдруг, увидят Невесту, в ногу шагающую по
земле с Божьим Голосом Воскресения. И потом мёртвые во Христе присоединятся. Аминь?
Точно как в той небольшой армейской истории. Вся армия спит, часовой седьмой стражи
наблюдает и ждёт. Аминь? В полночь прибывает генерал и говорит: «Разбуди их. Пора
отправляться». Но те наблюдающие первыми увидели генерала. Аминь?

Невеста этого Периода, живая Невеста, увидела в Возгласе Генерала. Ибо Генерал
воскликнул к нам: «Пробудитесь. Уходим отсюда». Аминь? Потом после семи страж
караульного дежурства, они будят других. Верно? Другие, которые спали, встают и
выстраиваются, и выступают. Аминь? Распоряжения на выступление отданы, друзья. Мы
ничего не совершали. Вы были оправданы. И вы принимаете каждое Слово Божье в
доказательство того, что вы оправданы. Вы не полагаетесь на то, кто вы такие. Вы всё это
почитаете за сор. Аминь?

Вы не полагаетесь на то, кто вы такие. Вы не имеете происхождения, никакой
родословной или родословное дерево уходящее в прошлое. Я от Дерева Жизни. Моё семя
уходит далеко туда. Аминь? Вы не возвращаетесь в какую-нибудь определённую страну. Оно
возвращается к Богу. Аминь? И когда то дерево пускает ещё одну ветку, аминь, другой
апельсин, это не будет лимон. Это будет апельсин, аминь, потому что это плод этого
времени. Аминь? Можем ли мы сказать аминь?

Итак, мы видим теперь, друзья, что когда Божье Слово говорит вам быть добрыми,
не будьте суетливыми и злобными и проч. Таково учение этого времени. Так что будьте
добры, внимательны. Почему? Ибо ваш Небесный Отец благ к неблагодарным и злым.
Теперь нам понятно это?

Так что мы все сейчас взрослеем. Препояшьтесь и любите друг друга. Бог поместил
вас в определённый район. Вы должны платить свою десятину, должны давать
пожертвования. Это не для вас. Это для того, чтобы вы повиновались Слову Божьему.
Неважно, что там происходит, просто идите и делайте это, просто повинуйтесь Слову
Божьему.

Итак, мы обнаруживаем, друзья,.. Почему? Потому что семя Божье остаётся одно.
Теперь другое послание. Видите? При послании Петра, им надо было подняться в Верхнюю
Комнату и ожидать Силы свыше. С этим Посланием по-другому. Понимаете? Могут быть
два, три, один, я не знаю. Понимаете, что я имею в виду? И Бог придёт к ним. Это будет
Голос внутри. Семя будет зрелым, мудрость, знать, как говорить Слово Божье. Аминь? Оно
будет помазано. Божий Пророк был помазан, поехал к Джерри, на ранчо, и люди сидели и
ели с ним, и всё же не могли понять этого.

С Невестой будет то же самое. Там будет то же самое Помазание, и всё же они будут
ожидать чего-то другого, а это будет Невеста. Через несколько дней, может быть 30, 40 или
сколько-нибудь там, я не знаю, она уйдёт. Тогда их глупость обнаружится…их недостаток
понимания Божьей воли обнаружится, когда Невеста уйдёт в Восхищение. Вы следите за
мыслью?

Поэтому не ищите чего-то огромного, красочного. Понимаете? Просто просите у
Бога мудрости и молитесь Богу, и будьте добры и внимательны друг к другу. Вы любите
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Его? Давайте откроем 272 страницу. Мы ничего не совершали. Это удивительная Божья
благодать. Вы оправданы. Аминь? Освящены. Вы уже прославлены. Бог так сказал. Когда?
Прежде основания мира. Это удивительная Божья благодать. Вы любите Его этим утром?
Давайте споём так, как мы Его любим.

Мы так счастливы, знать своевременную Божью волю, и она нам показывает, что
если мы семя Божье, мы имеем любовь к тем, которые не понимают. Мы понимаем
ситуации, в которые Бог может нас поместить. Он приведёт нас туда для свидетельства.

Видите, Бог создаст какую-нибудь ситуацию в вашем районе или доме, чтобы
посмотреть, являетесь ли вы семенем Божьим (Видите?), соответствуете ли вы ему. Это
удивительная благодать Божья. Аминь? Я хорошо себя чувствую сегодня. Хвала Господу.
Чудесно. Аминь. Давайте споём её. Аминь.

(Поют: «О, Благодать»)

Хвала Его Имени. Благодарю Тебя, Господь. Послушайте, друзья, это удивительная
Божья благодать. Подумайте об этом. «Пройдёт не мало тысяч лет», аминь, мы останемся
там навечно. И мы просто хотим сказать вам, если бы вы только могли уразуметь, что
наступит время, когда неразумные девы, осквернившие ту добродетель, будут стучаться в
дверь. Понимаете? Они будут стучаться в дверь. Он сказал: «Слишком поздно». Видите?
Дверь закрыта. И тогда они возжелают, будут вопиять и кричать в тот период скорби, если
бы они только полностью приняли Послание Возгласа и были подобны Образу Божьему
чрез обновление ума. Он своевременно послал Слово, помазал…послал солнце, чтоб
помазать наши глаза, чтобы видеть и принять дождь. Аминь?

Затем снова возвращается с тем же Помазанием и Голосом Воскресения, и потом
семя рождает и проявляет Сказанное Слово Божье. Видите? И затем неразумные девы, это
то, что вы… Не ждите теперь, это уже сейчас происходит. Не ждите, пока что-нибудь там
произойдёт. Потому что я помню, как один брат спрашивал брата Бранхама, он сказал:
«Брат Бранхам, в ту палатку, – говорит, он говорит, – в палатку сможет войти любой?» Брат
Бранхам отвечает: «Нет». Он говорит: «Там будет некто стоять, и если на вас не будет
Брачной Одежды, вы будете изгнаны». Понимаете?

Он спросил: «А когда мы получим эту Брачную Одежду?» «Сейчас». Видите? Возглас.
Это брачная Одежда. Поэтому надевайте Брачную Одежду. Облекитесь в Господа Иисуса
Христа. Не оскверняйте свою добродетель. Чем является ваша добродетель? Обетованием.
Он говорил, принимайте всё Слово. Аминь? Принимайте всё Слово. Не принимайте
человеческих учений, что люди говорят или что вы думаете, ваши собственные мысли. Не
избирайте себе определённого учителя. Вы понимаете, что я сейчас имею в виду? Просто
примите в свою духовную матку сперматозоид Слова Моей Собственной Кровяной Клетки.
Вы понимаете, о чём я сейчас говорю? В свой разум. Не принимайте никакого другого
семени. Понимаете? Потому что оно принесёт мёртворождённого. Но мы живы для Христа.
Разве вы не рады, что оправданы? Вы вообще этого никогда не делали. Вы не прощены,
потому что вы никогда и не делали этого. Аминь?

Но неразумные девы, они осквернились, поэтому они нуждаются в прощении. Но
вы…вы вообще ничего никогда не делали. Это не была ваша вина. Если бы Ева не сделала
этого, вы бы были оживлены где-нибудь там, в Божьем…в Его Царстве, если бы была
такова Его воля. Но поскольку должно было произойти именно так, вы должны были
проявиться в этот час, сыграть роль Невесты. Ибо Сказанное Слово провозгласило, что
будет Невеста. Она здесь! Она не придёт, она уже здесь! Она растёт, зреет в Присутствии
Сына Божьего. Она добра  друг к другу, аминь, полна сострадания и милосердия. Аминь?
Это плод этого времени, и учение Его Пророка.
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Препояшьтесь. Не ссорьтесь. Аминь? Просто любите друг друга, и продолжайте идти
дальше. Поэтому нет… Это откровение. Другого откровения нет. Откровение в том и
заключается, что Бог в вас, имеет преимущество в Своей Невесте. Аминь? Вы любите Его?
Аминь.

Мы снова соберёмся сегодня вечером, и брат Курт будет говорить Слово Божье. Брат
Энтони, не попросишь ли ты Божьих благословений для Его народа?   


